

au patient 200€. Faites les calculs je vous prie... ils doivent surement utiliser des implants "pirates" sans certification sanitaire ou homologation. Au niveau de rentabilité d'entreprise, l'affaire est bonne, mais dans quel état est transformée et reste la santé du patient ? Pour eux, cela n'a pas d'importance, ce sont les chiffres qui importent et non plus la santé.

J'ai vu un nombre infinis de patients qui disent venir parce que leur mutuelle leur a dit qu'ils avaient 7 carries (par exemple) et je n'en ai diagnostiquées aucunes. Ils profitent de l'ignorance des patients.

Autre exemple : couronne sur implant à 150 euros pour la patient. Mon laboratoire me facture 110 euros pour la couronne + 100 euros de suprastructure, ce qui me revient à 210 euros "d'achat". Comment font ces cabinets/cliniques dentaires ? Ils n'utilisent pas des produits de qualité, et même pas de produits certifiés !

La grande peine dans tout ceci chers collègues est qu'ici personne nous aide, personne nous représente, et ainsi notre profession est en train de se transformer en un marché au détriment de la santé des patients. N'est-ce pas triste ?

S'il vous plait, ne laissez pas la France subir et vivre ces mêmes actes et en arriver ainsi au même résultat, cela dénigre notre profession.

Ariana CALVO BANARES